

WIRSAUSAHA

Grand Opening Roti Merk Sikembar di Kuba Oleh Bupati Rohil Afrizal Sintong

Andi Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.WIRSAUSAHA.CO.ID

Nov 11, 2021 - 07:21



Bupati Rohil Afrizal Sintong Cicipi Roti Merk Sikembar (ft:ist)

ROKAN HILIR - Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong,S.IP beserta isteri, Ny Sanimar,Spd yang juga ketua TP PKK Rohil, Wakil Bupati H. Sulaiman.SS ,MH beserta isteri Ny Sari Eka Rahmi yang juga wakil ketua TP PKK Rohil berkesempatan meresmikan grand opening Pabrik Roti berlokasi di Pasar Tradisional Kepenghuluan Rantau Panjang Kiri, Jalan Tanjung Masjid Kubu

Babusalam (Kuba), Rabu (10/11/2021). Ketua TP PKK Rohil Ny Sanimar, Spd dinobatkan untuk memotong pita grand opening peresmian pabrik roti merk Sikembar tersebut. Turut hadir dalam rombongan Ketua Gerakan Minelial Rokan Hilir Bersatu (GMRB) Nalladia Ayu Rokan serta pimpinan pratama OPD Kabupaten Rokan Hilir.

Kehadiran Bupati Afrizal Sintong, S.IP dan Wakil Bupati. H. Sulaian, SS, MH di sambut oleh Camat Kuba Drs. H. Ahmad Aten, Datuk Penghulu Rantau Panjang Kiri Adil Makmur, pengusaha roti merk Sikembar, Hasan dan masyarakat.



Bupati Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) atas nama pemerintah daerah sangat mengapresiasi adanya masyarakat Rokan Hilir (Rohil) yang mempunyai jiwa usaha.

“Semoga usahanya lancar dan sukses. Aamiin....,” ujar Afrizal Sintong, S.IP.

Bupati Rokan Hilir berharap kepada pengusaha pabrik Roti Sikembar untuk terus meningkatkan kualitas maupun kuantitas produksi dan meluaskan pemasaran sehingga dapat menambah lapangan pekerjaan bagi masyarakat tempatan. Bahkan Bupati Rokan Hilir bangga karena pemasaran roti merk sikembar ini sudah sampai ke Labuhan Batu, Sumatera Utara.

Orang nomor satu di pemerintahan kabupaten Rokan Hilir ini sempat melihat harga roti merk sikembar ini juga mencoba rasa roti tersebut.

“Harganya murah dan berbagai macam rasa. Makan sebungkus dah kenyang, rasanya pun sangat enak. Ini adalah roti sikembar dari Kubu Babussalam yang baru saja kami resmikan diacara Grand opening,” tutur bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong. (andi/***)